



シルバー応援フェスタに参加

2月21日（金）に独立工場マホールにて、シルバー人材センター未入会の方を対象とした東京しごと財団・東京都・厚生労働省、共催のイベントが開催されました。



新設
「植栽委員会」
詳細

令和元年、第12回理事会（3月27日）において監査委員会人事が承認されました。

繁忙期を前にして新たな組織で運営にあたります。どうぞよろしくお願ひいたします。
(写真は右から西島、三崎、大須賀、五十嵐の各会員です)

特にシルバー人材センターでの豊富なお仕事や趣味と実益を兼ねた働き方、健康面や経済面での豊かで達成感のある日常生活を過ごしていることなど、ご紹介させていただきました。

最後に結びとして、定年後の選択肢の一つとしては是非シルバー人材センターへのお声かけをと、お願いして終わりました。
（日野浩二）

事故報告 2020年 2月発生状況

会員数の増加率 当センター都内でトップ!

東京都シルバー人材センター連合の会員数は、令和2年1月末現在、83,381人で、前年同月比で129人・0.15%の微増となっています。都内の各センターの状況は、会員数が増加しているセンターが26、減少しているセンターが32という状況です。

このような状況の中、当センターは、増加率6.5%で、トップの座につきました。会員数は、前年1月の997人から69人増加し、今年1月は1,066人と、1,000人台を達成しています。

会員増加の好事例として、当センターの取り組みが注目されており、東京しごと財団からヒヤリングも受けたところです。この輝かしい実績は、会員の皆さんとの地道な就業、チームワークと理事・事務局との協働の相乗効果ともいえます。（局長代理 福田）

この4月に新しく入局した職員の主な業務
所掌は以下のとおりです。

シルバー人材センターの仕事は初めてで
ので、一日も早く慣れて、会員の皆さんのお
役に立てるよう指導、並びに事務局全員でナ
ポートしてまいりますので、「これからどうう
よろしくお願ひ致します。

▼奥山職員：①民間業務、②派遣業務、
③安全・適正就業

新入局職員 業務所掌

はじめまして。奥山健太
と申します。わからな
ことだらけで不安です
が、皆様のお役に立てる
よう明るく元気に頑張ります。

多摩市立の体育施設指定管理者との連携について

セントラーポジトロナルについて

4月1日から多摩市シルバー人材センターのホームページをリニューアルしました。

り、初めて見る方でもわかりやすい内容になりました。

従来のページでは伝えきれなかった、センターのPRポイントや入会後のフローなどを分かりやすく発信するための刷新です。

旧HPについては4月いっぱいで終了となりますが、今後もより一層、内容の充実を図ってまいります。

【最新情報カーネル Smile to Smile の
世界】

4. **田久喜謹、本員回ナカムヘ Smile to Smile**
で、お仕事情報を見つめ、幅報信情を進んで
まいります。登録がお済でない方は多摩市シ
ルバ一人材セントナーHPからSmile to Smile
への登録をお願いします。

★会員の広場（郡山・國子会員）

A portrait of a woman with short, dark hair, wearing a light-colored, ribbed, long-sleeved sweater. She is looking directly at the camera with a neutral expression.

最初は、主婦の経験を生かして仕事できるのですぐに慣れると安易に考ふましたが、仕事内容を覚え、優先順位をつけながら作業ができるまで、時間がかかりスタッフの方々に日々「迷惑をおかけしました。

それでも、いつも温かく見守つて指導して

集団感染が起きる3条件として、政府の専門家会議では、①換気の悪い密閉空間、②人が密集、③近距離での会話や発生について示し、注意喚起をしています。3つの条件がそろう場所はリスクが高いため、換気、互いの距離を離す、咳工チケットに留意しましょう。日頃の手洗いの励行、健康管理もお忘れなく！

5月の配分金支払日は5月19日です！

配分金の支払日は、原則、毎月15日となっていますが、5月は連休が入るため、5月19日（火）となっています。ご注意ください。

最近は当団の業務内容（お客様の数、食事時間、献立、アレンギーの有無）を確認してスタッフの方々と連携できるようになり、仕事が楽しくなってきました。また、お客様から「美味しかったです。ありがとうございました。」と声をかけていただくと仕事のやりがいを感じ嬉しくなります。

食べ物に関する仕事なので、常に衛生面に気を付け安全な食事提供ができるよう努めると共に、快適な環境・良い接遇を心がけていきたいと思います。

2月21日（金）に狛江工コルマホールにて、シルバー人材センター未入会の方を対象とした東京しごと財団・東京都・厚生労働省主催のイベントが開催されました。このあべ静江さんを迎え「人になきゃ損だもん！」の講演を行いました。主催者側から多摩市シルバーセンターでの会員就業体験を話す依頼があり、私の入会動機、その他の理事としての現状などを来場者の皆さんにお話ししました。

ハーパー人材センターでの豊富な経験と実益を兼ねた働き方、健常での豊かで達成感のある日々をしていることなど、ご紹介いただきました。

として、定年後の選択肢の是非シルバー人材センターへと、お願いして終わりました。

（理事 伊藤美子）

ハ一人材センターでの豊富な
人材センターよりも実益を兼ねた働き方、健
康での豊かで達成感のある日
本でござる。お願いして終わりました。
（理事 伊藤天美子）

はじめまして。奥山健と申します。わからなことだらけで不安ですが、皆様のお役に立てるよう明るく元気に頑張ります。